
Jesus kommt zu mir 

 
Lange schon haben die Menschen in Israel sehnsüchtig 
auf Jesus gewartet. Und als er dann endlich da war, da 
hat Johannes der Täufer auf ihn gezeigt und allen 
zugerufen: „Seht das Lamm Gottes!“ 
Mit diesen Worten zeigt uns auch heute in der Messe 
der Priester den Leib Jesu. 
Und wir antworten mit den Worten eines römischen 
Hauptmanns. 
Der bat Jesus darum, seinen Diener, der krank zu 
Hause war, wieder gesund zu machen. Dieser römische 
Soldat sagte zu Jesus: „Herr ich bin nicht würdig, 

dass du eingehst unter mein Dach, aber sprich nur 

ein Wort, dann wird mein Diener gesund!“ So stark 
war sein Glaube. Und in der gleichen Stunde war der 
Diener wieder gesund. 
 
 
 

 

 

 
Seht das Lamm Gottes, das hinweg nimmt die 
Sünde der Welt! 

 

 

 

Herr, ich bin nicht würdig, dass du 

eingehst unter mein Dach, aber sprich 

nur ein Wort, so wird meine Seele 

gesund. 

 

 

 
Alle, die schon bei der Erstkommunion waren, dürfen 
jetzt den Leib Christi empfangen. 
 
Überlege dir, ob du dich gut auf diesen großen Moment 
vorbereitet hast! Jesus möchte sich ganz an dich 
verschenken. Willst auch du ganz für Jesus da sein? 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Leib Christi. 
Amen. 

 
Nach der Kommunion kannst du wieder auf deinen Platz 
gehen, die Augen zumachen und einfach genießen, dass 
Jesus ganz bei dir ist. 
Jetzt ist auch ein guter Zeitpunkt, Jesus alles zu 
sagen, was dir am Herzen liegt, dass du ihn lieb hast, 
wofür du ihm danken willst oder was du für Bitten hast. 


